
金谷区地域協議会
■委員数…18人
■主な審議内容
　路線バス等公共交通の維
持確保、南葉高原キャンプ　　　　　　　　　　
場の利便性の向上
■会長から一言
　豊かな自然の中、新幹線、
高速道、山麓線等の建設が進む、高田市街地の西
に位置しています。将来を見据え地域の意見、要
望を把握し、議論を深めていきたいと思います。

会長　田村　恒夫さん会長　田村　恒夫さん
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区域のイメージ図
が今回紹介する区

大島区地域協議会 牧区地域協議会
　　　　　　　　　　■委員数…12人
　　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　　市営水道の引込管工事費
　　　　　　　　　　の受益者負担の軽減、長野
　　　　　　　　　　県北部地震災害に対する復
　　　　　　　　　　興支援
　　　　　　　　　　■会長から一言
　大島区内の要援護者の対策、高齢化が進む集落
の対策について、更に検討協議し、その対応策を
見い出していきたいと考えています。

■委員数…14人
■主な審議内容
　高齢化が進んでいる集落
における日常生活の維持、
コミュニティプラザの整備
■会長から一言
　牧区を活力ある元気な区
とするため、地域の実情を現地視察し、地域の人
たちの意見を聴取するなど、地域活動支援事業を
含め区民の声を反映した課題解決に努めています。

春日区地域協議会 諏訪区地域協議会
　　　　　　　　　　■委員数…18人
　　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　　信越本線・飯踏切の拡幅、
　　　　　　　　　　春日地域の環境整備等に関
　　　　　　　　　　わる地域住民の参画
　　　　　　　　　　■会長から一言
　　　　　　　　　　　これまでに掌握した地域
課題を基に、更なる地域活力向上に取り組み、住
民の安全・安心の確保と子どもたちが希望を持ち、
心豊かに住み続けるまちづくりを目指しています。

■委員数…12人
■主な審議内容
　三日月湖および周辺の整
備、二貫寺の森の設置
■会長から一言
　地域活動支援事業を通じ
て、区独自の事業が実現し
ています。今後も、地域の活性化に有効となるよ
う、住民の皆さんの声を広く集めて事業化を進め
たいと考えています。

会長　渡辺　勲さん会長　渡辺　勲さん 会長　古川　正美さん会長　古川　正美さん

会長　石塚　隆雄さん 会長　小林　哲夫さん会長　小林　哲夫さん会長　石塚　隆雄さん

　各地域自治区に設置されてい
る全28の地域協議会の取り組
みを順次紹介していきます。
　今回は、金谷区、春日区、諏
訪区、大島区、牧区の５つの地
域協議会を紹介します。
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　市内28の地域協議会で活躍されている416人の委員の皆さんは、来年４
月に任期満了を迎えます。委員の改選に向け、地域自治区制度について、
より多くの市民の皆さんから知っていただくため、毎回テーマを決め、６
回にわたり、毎月広報じょうえつ１日号で紹介していきます。

　市内28の地域協議会で活躍されている416人の委員の皆さんは、来年４
月に任期満了を迎えます。委員の改選に向け、地域自治区制度について、
より多くの市民の皆さんから知っていただくため、毎回テーマを決め、６
回にわたり、毎月広報じょうえつ１日号で紹介していきます。

　　第２回　
　　地域協議会って、どんな会議？

新たなステージへ！

２

シリーズ

～地域協議会の審議等の流れ～～地域協議会の審議等の流れ～

　自主的に審議が必
要と判断した案件

　市長から意見を求
められた案件

地域協議会の活動紹介

■問合せ…自治・地域振興課（☎025-526-5111内線1429、　jichi-chiiki@city.joetsu.lg.jp）

諮　問　事　項

例）　公共施設の設
置や廃止、使用
料・利用時間の変
更　など

自主的審議事項

例）　地震災害に対
する復興支援、高
齢化が進んでいる
集落の対策　など

意　見　書答　申

※地域協議会から提出された「答申」または「意見
　書」に対し、市では、おおむね１か月以内に市
　の方針や考え方を文書で回答しています。
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金谷区地域協議会
■委員数…18人
■主な審議内容
　路線バス等公共交通の維
持確保、南葉高原キャンプ　　　　　　　　　　
場の利便性の向上
■会長から一言
　豊かな自然の中、新幹線、
高速道、山麓線等の建設が進む、高田市街地の西
に位置しています。将来を見据え地域の意見、要
望を把握し、議論を深めていきたいと思います。

会長　田村　恒夫さん会長　田村　恒夫さん
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大島区地域協議会 牧区地域協議会
　　　　　　　　　　■委員数…12人
　　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　　市営水道の引込管工事費
　　　　　　　　　　の受益者負担の軽減、長野
　　　　　　　　　　県北部地震災害に対する復
　　　　　　　　　　興支援
　　　　　　　　　　■会長から一言
　大島区内の要援護者の対策、高齢化が進む集落
の対策について、更に検討協議し、その対応策を
見い出していきたいと考えています。

■委員数…14人
■主な審議内容
　高齢化が進んでいる集落
における日常生活の維持、
コミュニティプラザの整備
■会長から一言
　牧区を活力ある元気な区
とするため、地域の実情を現地視察し、地域の人
たちの意見を聴取するなど、地域活動支援事業を
含め区民の声を反映した課題解決に努めています。

春日区地域協議会 諏訪区地域協議会
　　　　　　　　　　■委員数…18人
　　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　　信越本線・飯踏切の拡幅、
　　　　　　　　　　春日地域の環境整備等に関
　　　　　　　　　　わる地域住民の参画
　　　　　　　　　　■会長から一言
　　　　　　　　　　　これまでに掌握した地域
課題を基に、更なる地域活力向上に取り組み、住
民の安全・安心の確保と子どもたちが希望を持ち、
心豊かに住み続けるまちづくりを目指しています。

■委員数…12人
■主な審議内容
　三日月湖および周辺の整
備、二貫寺の森の設置
■会長から一言
　地域活動支援事業を通じ
て、区独自の事業が実現し
ています。今後も、地域の活性化に有効となるよ
う、住民の皆さんの声を広く集めて事業化を進め
たいと考えています。

会長　渡辺　勲さん会長　渡辺　勲さん 会長　古川　正美さん会長　古川　正美さん

会長　石塚　隆雄さん 会長　小林　哲夫さん会長　小林　哲夫さん会長　石塚　隆雄さん

　各地域自治区に設置されてい
る全28の地域協議会の取り組
みを順次紹介していきます。
　今回は、金谷区、春日区、諏
訪区、大島区、牧区の５つの地
域協議会を紹介します。
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